

Pressemitteilung

Spiegel Institut spendet 2.500 Euro an das Kinderhospiz Sterntaler e.V.

Mannheim, 15. Januar 2021 – Der Mannheimer Verein Kinderhospiz Sterntaler e.V. unterstützt lebensverkürzend erkrankte Kinder und junge Erwachsene sowie deren Familien und bietet ihnen eine individuelle Pflege und Begleitung. Regionales soziales Engagement liegt dem Spiegel Institut seit vielen Jahren am Herzen, weshalb auch in diesem Jahr eine Spende die Mannheimer Organisation erreicht. Auf diese Weise möchte das Spiegel Institut grundlegend dazu beitragen, schwererkrankten Kindern und deren Angehörigen eine liebevoll und professionelle Unterstützung und Betreuung zu ermöglichen.

Das Spiegel Institut fördert fortlaufend regionale soziale Organisationen wie das Kinderhospiz Sterntaler e.V. In diesem Jahr spendet das Spiegel Institut 2.500 Euro, um die wertvolle und wichtige Arbeit der Hospizmitarbeiter und Pflegekräfte zu unterstützen. Das Mannheimer Kinderhospiz hat es sich zur Aufgabe gemacht, betroffenen Familien eine Zeit der Erholung und Regeneration zu ermöglichen. Leben und Lachen stehen dabei immer im Vordergrund. Neben dem stationären Kinderhospiz bieten auch die ambulante Kinderkranken- und Intensivpflege, die Trauerbegleitung und Kindertagespflege sowie der Kinder- und Jugendhospizdienst Momente der Entlastung und Unterstützung.

Individuelle Begleitung betroffener Familien

Die Pflege eines kranken Kindes ist physisch und psychisch für die gesamte Familie stark belastend. Das Team des Kinderhospiz' Sterntaler bietet betroffenen Familien eine individuelle Betreuung in einem geschützten Rahmen. Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit einer lebensverkürzenden Erkrankung werden rund um die Uhr liebevoll gepflegt und betreut. Eltern und Geschwister können sich während des Entlastungsaufenthaltes nach individuellen Bedürfnissen



11.01.2021
Seite 2/2

erholen und neue Kraft tanken. Ebenso besteht die Möglichkeit zum Austausch mit anderen betroffenen Familien. Ein Team von Pädagogen und ehrenamtlichen Familienbegleitern widmet sich zudem mit einem besonderen Augenmerk den Geschwisterkindern. Musiktherapie, tiergestützte Angebote, Reden, Spielen und Lachen sorgen dabei für eine kleine Auszeit unter Gleichgesinnten. Darüber hinaus erfahren die Familien Unterstützung durch eine behutsame Sterbe- und Trauerbegleitung, die ebenso Teil des multiprofessionellen Sterntaler-Teams ist.

Das Spiegel Institut möchte mit seiner finanziellen Unterstützung dazu beitragen, das wertvolle und bedeutsame Angebot des Kinderhospiz Sterntaler e.V. bestmöglich zu stärken.

(2.539 Zeichen inkl. Leerzeichen)

Kontakt:

Sarah Teschner
Spiegel Institut Holding GmbH & Co. KG
Eastsite VI
Hermshheimer Straße 5
D-68163 Mannheim
E-Mail: s.teschner@spiegel-institut.de

